

質疑・質問

12月定例会の

質疑

問 12月定例会の 主な質問項目

9 梅木加津子議員

- ① 山鳥坂ダム建設問題
 - ② 地域経済の振興
 - ③ 市民の命を守る施策
 - ④ 地域公共交通
 - ⑤ 国民健康保険の広域化

市長の政治姿勢

- ①清和園の現状と改築
 - ②民生児童委員
 - ③備品管理
 - ④男女共同参画
 - ⑤市道管理
 - ①政府の平成22年度補正予算
 - ②高速道路無料化社会実験
 - ③山鳥坂ダム建設に関する
補償問題
 - ④ペレットストーブ導入と
バイオマスタウン構想

2 西村 豊議員

- ①市長の政治姿勢
②農業とTPP問題
③鳥獣類による農作物被害
対策
④職員のメンタルヘルス
⑤保育所と保育料
⑥シルバー人材の活用

卷之三

- ②農業とTPP問題
③鳥獣類による農作物被害
対策

④職員のメンタルヘルス
⑤保育所と保育料
⑥シルバー人材の活用

①市長の政治姿勢
②鳥インフルエンザ
③育児休業
④介護保険
⑤TPP問題
⑥久米小学校の太陽光発電
設備

⑦如法寺仏殿の保存修理

問 中村県政について

- 答
みんなでつくろう、愛媛
(えがお)あふれる愛媛
県をスローガンに、雇用や経
済、福祉、観光、地域の安全・
安心、環境など6つの政策課
題に愛顔があふれるようにな
りますと公約に掲げら
れており、その前書きには、
これからこの国と地方のある

これからこの国と地方のあるべき姿について触れられ、地方のみずからも一層の自立に向けた準備を加速することが必要であり、あすを信じて試練に立ち向かう気概が重要になりますと述べられています。

4 武田雅司議員

- ①当初予算編成
 - ②公共交通と交通空白地域
 - ③指定管理者制度の活用
 - ④大洲の歴史、文化と観光
 - ⑤発達障害のある児童・児童・生徒の支援

8 宇都宮宗康議員

- ④山鳥坂ダム建設事業
①清流肱川の正常流量
②JR予讃線中村踏切の拡幅

が必要であり、あすを信じて試練に立ち向かう気概が重

- これからこの国と地方のあるべき姿について触れられ、地方のみずからも一層の自立に向けた準備を加速することが必要であり、あすを信じて試練に立ち向かう気概が重要になりますと述べられています。



新年度予算編成

問 方針と集 について

- 答** 国の地方財政対策や社会保障制度の行く末が不透明な中、今後地方交付税の見直しによる地方への影響など、制度改正による歳入の動向を見きわめながら具体的な予算規模や施策

今後、当市がさまざまな課題の解決に向けて挑戦をしていく中で、県から支援をしていただきたいことが多くあるものと考えております。

財政的支援をはじめ基礎自治体としての力をつけていくための指導、協力、情報提供等についてもお願いをしていきたいと考えています。そのため、これまで以上に県との関係を緊密にすることが必要と考えており、先日開催しました第1回産業フェスタには知事をお招きし、市内の産業の実情や特產品についてお話をしたところ、知事からは県としてもこのような地域産品のPRに力を入れていきたいとの返事をいただきました。また、就任記者会見では

山鳥坂ダムの事業凍結の問題や南予地域の活性化を上げていただき、特に山鳥坂ダムについては、地元の意向を尊重し、ダム建設を推進するとの姿勢を明確にされ、また水没予定地区住民の生活再建についても積極的な取り組みのお話があり、御自身もその会見で総合商社、県議会、衆議院、市長の経験を生かした発想とか行動力というのが自分の持ち味であると申されており、その手腕を遺憾なく發揮されることを期待しています。そして、一人でも多くの方々が三重県で暮

いと考えています。

問 方針と集 について

- 答** 国の地方財政対策や社会保障制度の行く末が不透明な中、今後地方交付税の見直しによる地方への影響など、制度改正による歳入の動向を見きわめながら具体的な予算規模や施策

今後、当市がさまざまな課題の解決に向けて挑戦をしていく中で、県から支援をしていただきたいことが多くあるものと考えております。

財政的支援をはじめ基礎自治体としての力をつけていくための指導、協力、情報提供等についてもお願いをしていきたいと考えています。そのため、これまで以上に県との関係を緊密にすることが必要と考えており、先日開催しました第1回産業フェスタには知事をお招きし、市内の産業の実情や特產品についてお話をしたところ、知事からは県としてもこのような地域産品のPRに力を入れていきたいとの返事をいただきました。また、就任記者会見では

山鳥坂ダムの事業凍結の問題や南予地域の活性化を上げていただき、特に山鳥坂ダムについては、地元の意向を尊重し、ダム建設を推進するとの姿勢を明確にされ、また水没予定地区住民の生活再建についても積極的な取り組みのお話があり、御自身もその会見で総合商社、県議会、衆議院、市長の経験を生かした発想とか行動力というのが自分の持ち味であると申されており、その手腕を遺憾なく發揮されることを期待しています。そして、一人でも多くの方々が三重県で暮